

Kapolresta Mojokerto Rayakan Ultah 43 Anggotanya dengan Tasyakuran dihadiri Ketua DPRD

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 24, 2021 - 21:25



KOTA MOJOKERTO – Bentuk perhatian dengan Wujud Syukur kepada puluhan anggotanya yang bertambah usia, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. memimpin Tasyakuran yang ditujukan kepada 43 Personel Polresta Mojokerto yang berulang tahun dalam bulan agustus di Aula Prabu Hayam Wuruk. Selasa (24/08/2021) siang.

Dalam kegiatan yang spesial ini dihadiri juga Ketua DPRD Kab Mojokerto Hj. Ayni Zuroh, SE., MM didampingi Wakil Ketua DPRD yang tidak sengaja memberikan kejutan kepada puluhan personel Polresta Mojokerto.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mojokerto mengatakan, “tujuan kegiatan Tasyakuran 43 Personel Polresta Mojokerto yang berulang tahun dalam bulan agustus ini merupakan untuk membangun rasa kekeluargaan antar anggota,” kata AKBP Rofiq Ripto Himawan.

Harapan AKBP Rofiq, “Pekerjaan berat apapun jika dikerjakan dengan rasa kekeluargaan InsyaAllah akan lebih ringan,” Sambung Kapolresta.

Dari 43 personel yang berulang tahun dalam bulan Agustus ini diantaranya dari Pejabat Utama Waka Polresta Mojokerto Kopol Iwan Sebasttian, Kabag Ren AKBP H. Sugiyanto, S.H., Kasat Binmas AKP Anang Leo Afera, S.H., PLH Kasat Samapta Iptu Cholid dan Kasi Humas Ipda MK Umam, Pama dan Anggota Polres serta Polsek jajaran.

Diantara 43 personel Polresta Mojokerto yang berulang tahun dalam bulan Agustus ini ada 16 nama panggilan Agus “Anggota yang berulang tahun ini dalam bulan agustus pasti ada namanya agus ya, Gus Agus... yang sempat viral itu ya (guyon Kapolresta bersama anggota dan Ketua DPRD)” Sebut Kapolresta “Semoga dengan adanya kegiatan tasyakuran ini, dapat menjadikan rasa syukur atas nikmat usia yang diberikan Allah SWT kepada personel yang berulang tahun,” Pesan AKBP Rofiq Ripto Himawan.

Sementara itu, Kasi Humas Polresta Mojokerto Ipda MK Umam, yang juga menerima momen spesial dari Kapolresta Mojokerto mengatakan, ini ibarat bentuk perhatian dari Bapak kepada anaknya dengan menggelar Tasyakuran kepada 43 personel Polresta Mojokerto yang berulang tahun dalam bulan Agustus diantaranya ada 2 Pamen, 9 Pama, dan 32 Bintara “Terimakasih bapak (Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan) atas perhatian dan doa kepada kami semoga dengan bertambahnya umur ini diberikan umur yang barokah dan kesuksesan dalam karir serta kesehatan”, Ucap Kasi Humas Polresta Mojokerto Ipda MK Umam Usai Doa Bersama.

Pemotongan Kue dan Tumpeng secara simbolis oleh Kapolresta Mojokerto dilanjutkan Foto Bersama, dan Prosesi penyiraman air bunga kepada anggota yang berulang tahun dalam bulan Agustus. “Semoga diberikan umur yang barokah, diberikan keluarga Sakinah Mawadah Warahmah dan kesehatan,” Doa Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan saat Prosesi penyiraman air bunga kepada anggota yang berulang tahun. (Hms/Jon)